

第3学年 学校ブログ

スポーツクラスマッチ



6月18日(土) 3年ぶりにスポーツクラスマッチが開催されました!!
3年生にとっては、待ちに待った初のスポーツクラスマッチです。

<クラス集合写真> 頑張るぞ!!



開会式



三年生にとっては初のスポーツクラスマッチ、気合十分です。



ドキドキ・・・

8の字飛び（大縄）



跳ぶ人、縄を回す人、みんなが気持ちを一つに息を合わせて取り組みました。気温と同じく、みんなの熱も急上昇！！



結果は、4組が1位でした★

スエーデンリレー



徐々に走る距離が伸びていくこの競技。最後まで結果が分からない面白さがあります。当日は校長先生の合図でスタートしました。



アンカー対決。後ろから猛スピードで追いかける展開に。ハラハラ・ドキドキ、みんなの声援にも熱が入ります。

結果は、6組が1位でした★

★★集合写真★★



ドッチボール



作戦会議が重要です。クラスで話し合う場面が多く見られました。負けて悔しさのあまり泣き出す人も。。表情は真剣そのものです。

結果は、3組が1位でした★

ポッチャ



今回、初の競技です。参観されていた方々はルールが分かりましたでしょうか??

自分の持っているボールを白ボール（ジャックボール）に近い所に投げていきます。動きは激しくありませんが、投げ方のテクニックが要求される競技でもあり、奥が深く頭脳戦です。ミラクルショットも多数、見ごたえ充分でした。



結果は、1組が1位でした★